

Tráfico premiará a los agentes que multen más.

Escrito por tucapital.es - 27/07/2010 08:53

Copia con el permiso de peseta del foro de los ahorristas:

Ante la bajada del número de sanciones por la "huelga de bolis caídos", el Ministerio del Interior, la DGT y los altos mandos de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil han ideado la forma de incentivar a los agentes para que vuelvan a sancionar.

De esta forma han creado ideado un sistema de evaluación de puntos por el que los altos mandos medirán el "rendimiento de los agentes en carretera".

Este sistema de puntos esta escalado en:

- Auxilios en carretera: 1 punto
- Intervención en accidentes: 2 puntos
- Denuncias de seguridad vial: 2 puntos
- Denuncias de transportes: 4 puntos.

De esta forma se las denuncias a vehículos pesados y de viajeros puntuán el doble que las de Seguridad Vial, y las que menos puntos darán son los servicios de auxilio en carretera.

Se premia así descaradamente la recaudación en detrimento de la Seguridad... algo que parece inconcebible..

A partir de ahora habrá agentes que se centrarán más en sancionar las infracciones y no en su función principal de prevenir, evitar accidentes y auxiliar a los conductores que lo necesiten....

En fin.. Me perece una vergüenza..

Leer más:

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/8343-trafico-premiara-a-los-agentes-que-mas-multen#8343#ixzz0us3XiSmL>
